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香港文匯報訊（記者 吳文釗）許志安、錢國偉與張寶華昨日出席電
訊公司活動，宣傳新的拍攝輔助器材，安仔笑言要拿來拍下他踢波使出
倒掛金鈎時的雄姿。昨日電訊公司推出新拍攝輔助器材，安仔表示自己
也愛好拍片，笑道：「我喜歡看戲，有時會扮下攝影大師，拍低生活片
段。」笑問是否有大量與女友鄭秀文的珍藏片段，安仔說：「平時最多
是拍貓貓狗狗，生活片段會自我審查，看完就會刪除。」珍貴的片段沒
有保留會否可惜？安仔指一指腦袋說：「不會，回憶是在腦中，可以
Keep到很多，是開心的時刻。」早前，鄭秀文投訴安仔常在她面前練
歌，笑言不想再聽他唱歌，安仔不相信道：「我不信，要親口聽到她說
才信，都多謝她度了期來看騷。」安仔稱離演唱會不足一個月，現在已
進入忘我時刻，為訓練已沒有朋友找他。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）吳君如、謝安琪及鄭伊健昨日出席於
沙田馬場舉行的《萬馬奔騰·萬眾一心》裝置藝術及教育計劃發佈會，
君如的女兒陳是知也有出席，但因怕醜不願上鏡。君如表示今次與設計
師陳幼堅合作，他們會諗個構思，之後由工場做出來。而君如設計的馬
匹有點像鹿，她說：「指鹿為馬，意思是分辨黑白是非。」問到君如可
有習畫習慣？她說：「有學，但唔係好有天分，個女就有天分，全屋都
放滿她的畫，因為佢由兩歲幾開始學，現在開始覺得辛苦，為了逼佢學
畫畫，自己都要以身作則一齊學。」除了畫畫，君如亦有安排女兒學唱
歌。

近日忙拍《殭》劇的謝安琪，對於拍檔鄭嘉穎與陳凱琳因拍該劇而
傳出緋聞，她表示沒有留意，又指大家拍得好融洽及溝通得很好，友誼
有進步。問到可有察覺二人眉來眼去？她笑說：「唔覺呀，凱琳本身好
活潑，(覺得二人可合襯？)二人在劇中有感情線，係好俊美嘅一對。」
她又透露本月底要赴荷蘭拍攝無綫新劇《殭》三星期，問到其兒子會否
掛住她？她說：「兒子經常不捨得我，好痴纏。」

許志安珍貴片段留腦袋

吳君如與愛女齊學畫

香港文匯報訊（記者 吳文釗）王晶、石
修、葉家寶、吳麗珠與李道洪等《歡樂今
宵》新舊成員昨晚出席《EYT好友聯歡晚
宴》，對於亞視不獲續牌一事，王晶坦言屬
預料之內，因為亞視獲續牌的話，相信會被
更多聲音質問，如果他是行會成員也不建議
續牌給亞視。
仍在亞視工作的員工，在牌照結束前將困

難重重，王晶深信有能力、有本事的員工不
愁沒出路，因為其他電視台一直有空缺。至
於對未來電視業的看法，王晶說：「一雞
死、一雞鳴，現時內地發展蓬勃，不怕沒機
會。」提到亞視主要投資者王征時，王晶直
言由他「過主」，亞視有今日的田地，不多
不少也是因王征而起。
曾效力亞視兩年的石修，坦言當年亞視劇

集收視不錯，不過他已離開多年，對亞視的運
作已不了解。亞視高層葉家寶表示與王晶、陳
國強、黃杏秀等同是培正中學的舊同學，對於
亞視不獲續牌，會否為員工搭路安排到其他電
視台工作，家寶稱要視乎員工意願，強調現時
亞視運作一切正常。至於家寶會否轉投其他電
視台，他說：「我的第一份工作就是在無綫
《歡樂今宵》做資料撰稿，但現在這段期間不
會離棄公司及堅守崗位的同事。」

王晶：預料之內

香港文匯報訊
（記者 李慶全）
「冰上動感 冰河
世紀 Live!香港站
長毛象大冒險」音
樂劇定期於7月23
至 26 日在香港亞
洲國際博覧館舉
行，昨日啟動禮
上，有藝人劉浩
龍、陳慧敏、As
One及崔碧珈出席
並進行門票捐贈儀
式。昨日大會安排
遊戲環節，但劉浩
龍企定定沒參與，
他笑說：「因為我男人最痛，日前做運動及踢波過量
傷了腰，現要企得直一直。」他苦笑為拍《12金鴨》
減肥，最近另一部新戲卻要他增肥十磅被取笑為「肥
龍」，才想做些運動迎接5月8號的音樂會，可是一運
動便出事。他又指不少朋友要他送飛，然而今次並非
售票也未能拿到太多門票，記者笑他總要預兩張給女
友容祖兒及伯母捧場？師兄即笑說：「祖兒應該不在
港，還是留位給同學和朋友，我三年沒開音樂會，當
做是熱身！」師兄又指他曾於20年前看過冰上嘉年
華，當時是跟媽咪及妹妹去看，妹妹還是一個Baby，
現他也叫妹妹Baby，笑他那如何分祖兒和妹妹？他笑
說：「我不是這樣叫祖兒，但不告訴你們叫甚麼！」

崔碧珈向來喜愛運動，最近找私人教練進修課程，
目標要考獲健身教練牌，因知道通常男教練居多，她
希望成為少數女教練，即使身體上有親密接觸也不致
令女學員感覺尷尬，但她現上課的是男教練和其他學
員，故也不會刻意着得性感。

香港文匯報訊（記者 李思穎）王浩信、
朱千雪、苟芸慧及劉佩玥等昨日為新劇《EU
超時任務》試造型，劇中飾演圍村村長的王
浩信，與朱千雪更會有感情戲。浩信表示因
角色無惡不作，故經常被打，更與千雪由最
初的互相憎恨，到最後兩情相悅。他表示會
到元朗圍村拍攝，並要學講圍頭話，擔正做
男主角的他謙 虛說：「今次還有很多其他演
員參演，有很多人撐住，還有很多新 面孔，
希望觀眾會耳目一新。」

至於首次擔正女主角的千雪以一身女警裝
束示人，她表示為了演好角色不但要上武術
堂，還要學EU持槍、戴帽的手勢。問到會
否感到大壓力? 她表示不大，因劇中很多演
員都已合作過，並會多與監製溝通做好角
色。
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■劉浩龍因日前做運動及踢波過
量傷了腰。

■吳君如與謝安琪齊出席活動。

■■許志安為個唱謝絕朋友約會許志安為個唱謝絕朋友約會。。
■■左起左起：：朱千雪朱千雪、、王浩信及王浩信及
苟芸慧為新劇試造型苟芸慧為新劇試造型。。

潔儀姐姐、劉錫賢、秦啟維、彭遠揚、
馮家俊昨日到now台接受梁思浩、李

麗蕊主持《 娛樂審死官》節目訪問， 潔儀
先接受傳媒訪問大談亞視不續約感受，期
間，她多番唉聲嘆氣，大表惋惜，一度感
觸落淚，她無奈道：「昨(前)晚收到同事短
訊以為有新買家，其實之前說王維基買亞
視時已不大相信，我都話峰迴路轉，不過
是『瘋癲』的『瘋』，後來德勤公佈消
悉，覺得可信性較高，最後行會宣佈不續
牌予亞視，50多年的電視台完結很是心
痛，無法接受現實，心情如像有朋友走
了，和亞視一家人各散東西，雖然我重返
亞視一年，不過跟新舊同事相處愉快，好
唔捨得，下周返工時也不知如何笑得出，
要慢慢用時間平伏過來。」她指仍收到下
周通告的通知，相信會繼續下去，因有贊
助到年尾，也得向客戶交待。

問她日後的打算？她淡然謂：「沒有所

謂，一切隨緣，但都想在香港工作。」問
她可擔心亞視再拖糧會隨時被終止牌照？
「一切依法律程序去做，我們10多個藝人
會再開會，因藝員約不同員工合約，大家追
討問題會有不同。」可覺得王征管理不善，
亞視「死」在他手上？潔儀謂：「我唔知他
心態係點，哎，我們電台廣告經常說是良心
電視了，想問佢一句係哪一個良？良心個
『良』，還是風涼個『涼』，每個人都有處
境，相信王征做每個步驟會有其原因。」

秦啟維心痛公司沒製作
秦啟維表示在演藝學院畢業後，第一份

工便在亞視工作，已做了20年，對亞視不
獲續約感到難過，這些年來咁多老細都無
裁走自己，今次因為「釘牌」而走，覺得
最難受是睇住電視台很不爭氣。近一兩年
無做過香港市民喜歡的節目，更心痛是我
們離棄了香港市民。對於未來去向，他表

示向來有做耳機生意，相信再做演藝之路
會較難，自己想做都要有人搵先得。問到
會否擔心亞視捱不到明年四月，他直言從
公佈不獲續牌開始，便擔心復活節後已不
保，因老闆可能不再注資，又或者開會後
決定不再「玩」，把牌交還政府，到時
600個員工不知去向，同時也擔心自己六
位數字的長期服務金。 (公司有否提及未來
的安排？)他說：「因為件事來得太快，相
信公司也不知下一步要點，聽聞亞視會抗
爭下去，但有無錢打官司都是問題，我不
是很睇好，(擔心復活節後已沒有亞視？)有
這可能，其實在五月、六月和八月都有藝
人相繼約滿，我們都會向藝員部了解會如
何安排。」

潘志文信亞視精神將延續下去
另外，亞視老臣子潘志文剛從加拿大返

港，接受訪問時表示聽到這個消息好難
過。潘翁說：「花無百日紅，如果當權者
管理不善，一個王朝由盛及衰，再到被淘
汰都無可避免！亞視雖然垮了，但都曾經
輝煌過，留下好多經典劇集，這些都會留
在觀眾心中，是香港人的集體回憶！希望
這些經典可以保留下來。咁多年亞視都培
養了好多台前幕後精英，相信他們可以將
亞視精神延績下去。」

香港文匯報訊（記者李思穎）亞視不獲續牌，其廣播權將於明年四月一

日終結，不少亞視員工對公司「慘淡」收場大感不捨。亞姐出身的「長腿

姐姐」袁潔儀甚感難過，更哭訴離別情，表示非常捨不得一班新舊同

事。而另一位從事亞視20載的藝員秦啟維最擔心是亞視會否在復活節後便

歸還牌照予政府，六百位員工會不知去向。

擔心亞視六百位員工前路擔心亞視六百位員工前路

袁潔儀難捨同事
感觸落淚感觸落淚感觸落淚

陳豪睇亞視陳豪睇亞視TVBTVB長大長大 冀能重生冀能重生
香港文匯報訊（記者 梁靜儀）陳豪(阿

Mo )與蓋鳴暉(Joyce)、麥長青(麥包)、龔嘉
欣、李司棋、陳智燊、朱璇、羅樂林及盧
宛茵等，昨日到觀塘為新劇《水髮胭脂》
宣傳，為迎接復活節來臨，席間又與現場
觀眾大玩遊戲，再為人父的阿Mo更大受現
場小朋友歡迎。而陳豪說亞視同TVB一樣
陪自己長大，很可惜，希望轉個新公司名
又出現返。

身為兩子之父的阿Mo，表示見到小朋友
就開心。問到為何沒有像其他藝員般戴上
兔耳頭飾？他笑說：「已經攞咗，返去扮
畀小朋友睇。」對於亞視不獲續約，阿Mo
聞言大表愕然，並說：「woo ...... confirm
(確認) 咗？真係唔知，坦白講亞視同TVB
一樣陪自己長大，係歷史上第一次發生，
可能轉個新公司名又出現返。」他表示以
前也有收看亞視，但已很久沒有再看了，
就連無綫近年都很少睇，只是偶爾看自己
的劇。說到無綫無對手獨大？阿Mo說：
「無綫係已建立多年的公司，市場佔有率

已穩定，亞視興衰唔係無綫造成，他們徹
退點都好，對無綫有利係無可否認。」現
時港府發牌給now，他認為香港不應只得
一間電視台，雖然他作為無綫藝人，見證
了無綫走向強大年代，但作為觀眾選擇就
少了。有網民擔心無綫劇集繼續是是旦
旦，阿Mo認為有競爭才有進步，希望公司
提供更有創意的劇集給觀眾睇。

談到近日傳出鄭嘉穎與前港姐冠軍陳凱
琳暗撻兩個月，阿Mo表示與嘉穎較為熟絡
些，如果是真會祝福。

蓋鳴暉為亞視感可惜
蓋鳴暉在劇中被陳豪及麥包追求，問到

現實中覺得哪個是筍盤？她笑道：「當然
係阿Mo筍，麥包係開朗型，而阿Mo自從
有了家庭後變得成熟及開朗，(羨慕阿
Mo？ ) 羨慕，好恨(拍拖)添，但無人
追。」她又笑言要叫麥包介紹筍盤。對於
亞視不獲續牌，問到她會否感到可惜？她
說：「當然可惜，咁多年歷史，係香港的

老字號，細個睇亞視的
節目好豐富，尤其係古
裝、武俠劇，我覺得有
競爭才有進步，自己一
個在跑道跑係無用，希
望有朝一日翻生。」

至於麥包對於亞視不
獲續約，他認為香港無
理由得一個電視台。說到無綫有機會獨大?
他說：「睇自己有無料，無綫有料咪獨
大，任何行業百花齊放好些，(亞視考慮上
訴？ ) 算啦，咁多年來劇都無得拍，令到
好多草根藝人失望，仲生存來做咩？唔好
累死大家，情願等發個新牌好過。」

另外，經常與男拍檔傳出緋聞的龔嘉
欣，表示現在會很小心，不想再與男藝員
傳出緋聞，令人誤以為她很花心。她又自
爆有風水師指她25歲會遇到真命天子，現
距離25歲仍有半年，不過自己不心急，但
見到姚子羚及宋熙年好sweet，自己也很羨
慕。

■亞視藝人袁潔
儀甚感難過，哭
訴離別情。

■■袁潔儀袁潔儀、、劉錫賢劉錫賢、、秦啟秦啟
維維、、彭遠揚彭遠揚、、馮家俊這些亞馮家俊這些亞
視藝人對前路感到無奈視藝人對前路感到無奈。。

■陳豪、蓋鳴暉與麥長青對於亞視不
獲續牌，感到可惜。

■王晶與
葉家寶分
屬老友，
互相開懷
一番。

■■潘志文希望亞視台前幕後精英潘志文希望亞視台前幕後精英，，將將
亞視精神延績下去亞視精神延績下去。。

龔嘉欣龔嘉欣


